



Au cœur
DU POISSON

AU COEUR DU POISSON

Au Coeur du Poisson est une entreprise familiale spécialisée dans la reproduction et l'élevage de poissons d'ornement marins basée dans le sud de la France, dans l'Hérault.



Au Coeur Du Poisson permet de répondre à une nouvelle demande de l'aquariophilie.

Les restrictions liées aux importations lointaines et le bien-être animal influencent de plus en plus la demande actuelle des aquariophiles conscients également des enjeux écologiques.

L'objectif de Au Coeur Du Poisson est de limiter le prélèvement des animaux dans leur milieu naturel et permettre aux aquariophiles de vivre leur passion tout en réduisant l'impact de ce hobby sur l'environnement.

La reconnaissance, la confiance et le soutien des professionnels et des particuliers ont alors permis d'évoluer et fortifier notre savoir-faire.

NOTRE DÉMARCHE

Face aux enjeux écologiques de notre profession, nous souhaitons soutenir et participer au développement d'une aquariophilie plus responsable et respectueuse de l'environnement.

Nos objectifs :

- + Accroître la reproduction et l'élevage pour rendre accessible tous les poissons "Made In France"
- + Augmenter la diversité des espèces afin de réduire de plus en plus les importations pour préserver le milieu naturel
- + Sensibiliser le grand public et redonner à l'aquariophilie ses lettres de noblesse
- + Partager, innover et échanger avec les professionnels pour faire progresser le développement en aquaculture.



À propos de nous...



Ce projet naît il y a une dizaine d'années, animé par la passion de Vincent et l'envie d'entreprendre de Julie. Vincent reprend alors des études, valide son certificat de capacité et depuis 2016, affine son savoir-faire au sein même de leur foyer. Un accident de la vie accélère leur souhait de vouloir concrétiser ce projet et travailler en couple.

En 2018, l'entreprise Au Coeur du Poisson est créée officiellement. Après deux ans d'aménagement, d'affinement sur les protocoles, de récupération de géniteurs mais surtout de découvertes, d'apprentissages et d'échanges, les ventes ont pu débiter, tout d'abord localement puis, petit à petit, dans toute la France. Cette aventure a débuté avec deux poissons-clowns, elle compte désormais plus d'une soixantaine de couples.

NAISSANCE
DU PROJET

2
0
1
6



AOÛT 2016
Amphiprion darwini

JANVIER 2018
Second circuit
géniteurs

2
0
1
8



JANVIER 2018
Création officielle
de l'entreprise



MARS 2020

Circuit larvaire inauguré

2
0
2
0

AOÛT 2020

Ocellaris storm
Elacatinus oceanops
figaro

SEPTEMBRE 2020

Percula nebula

OCTOBRE 2020

Premnas lighting
et *biaculeatus*

Made in



FRANCE
avec amour

JANVIER 2017

Amphiprion ocellaris

JUIN 2017

Inauguration de la salle
élevage avec le circuit 1

NOVEMBRE 2017

Lysmata wudermanni

2
0
1
7



JANVIER 2019

Amphiprion percula

MARS 2019

Pseudochromis fridmani

AVRIL 2019

Ocellaris black ice,
wyoming white, *mocha*

JUIN 2019

Percula picasso, *onyx*

JUILLET 2019

Troisième circuit en route

NOVEMBRE 2019

Ocellaris snowflake

2
0
1
9



FÉVRIER 2021

Partenariat avec
le Groupe Antinea

2
0
2
1



Au cœur
DU POISSON

Notre équipe est à votre disposition pour vous conseiller et vous aider dans la maintenance de vos animaux et de vos équipements.

Nous fournissons systématiquement des conseils éprouvés et avisés sur les procédures d'acclimatation sanitaires et comportementales qui garantissent une adaptation optimale des animaux à leurs conditions de vie en aquarium.

Retrouvez également les photos de nos plus beaux animaux sur notre page Facebook.

SUIVEZ-NOUS SUR



Contactez-nous...

AU COEUR DU POISSON

Parc Marcel Dassault, 150 rue Amelia Earhart
34430 Saint Jean de Védas FRANCE

aucoeurdupoisson@outlook.fr

www.aucoeurdupoisson.fr

